



Le 15 juin 2015

## Semaine nationale de la fonction publique

Chères consœurs et chers confrères,

Je tiens à vous remercier personnellement de l'important travail que vous accomplissez pour la population canadienne jour après jour, et ce, malgré qu'il n'est pas toujours facile de travailler pour le Gouvernement du Canada. Sachez que votre syndicat connaît et estime votre engagement et votre dévouement.

Nous ne devons pas oublier que la Semaine nationale de la fonction publique a été créée pour reconnaître « la valeur des services rendus par les employés de la fonction publique fédérale » et pour « souligner la contribution apportée par les employés de la fonction publique fédérale à l'administration fédérale ». Pourtant, le gouvernement actuel ne reconnaît pas la valeur de ses fonctionnaires à notre avis. En fait, vous vous souviendrez qu'il y a deux ans pendant la SNFP, le gouvernement a annoncé sa nouvelle directive sur la gestion du rendement et que l'année dernière, toujours pendant cette semaine, il a fait connaître son intention d'éliminer votre régime des congés de maladie.

Je vous demande de boycotter la Semaine nationale de la fonction publique. Il n'est pas question que nous échangeons nos congés de maladie contre un morceau de gâteau. Je vous invite à participer plutôt à une activité syndicale organisée par vos collègues à votre lieu de travail ou ailleurs dans votre localité. Visitez notre site Web (<http://afpcatlantique.ca/>) pour consulter la liste de nos activités.

Nous diffuserons des annonces à la radio du 15 au 19 juin dans toutes les provinces de l'Atlantique pour rappeler au public l'importante contribution des membres de l'AFPC. Soyez fiers des services publics de qualité que vous offrez. Soyez fiers de faire partie d'un syndicat!

En toute solidarité,

Jeannie Baldwin

Vice-présidente exécutive régionale - Atlantique